

◎ 3社と災害に関する協定を締結 災害に備え、連携を強化！

3月14日、四国電気保安協会と災害時の協力に関する協定を、周桑農業協同組合・えひめ未来農業協同組合と災害時等における支援物資集配拠点の運営に関する協定を締結しました。この締結で停電時の復旧支援や、災害時に必要な物資の安定供給が可能になります。



(左から)四国電気保安協会、周桑農業・えひめ未来農業協同組合

◎ ～高校生が企画する～第1回丹原まるとマルシェ まちの魅力を発信！ 多くの人でにぎわう

3月4日、丹原総合公園で丹原まるとマルシェを開催。企画した地元出身の高校生たちは準備、運営に大奮闘。多くの人々が丹原の魅力を味わい大盛況で閉幕しました。会場で集まった募金は運営費に使われ、残りはえひめ西条つながり基金へ寄付されました。



早朝から準備に奔走したスタッフの高校生たち



消防団員によるポンプ車操法。日頃の訓練の成果を発揮しました



医療従事者への感謝と敬意を込めて、青一色での放水

◎ 令和5年西条市消防観閲式 消防団の統率力・結束力を披露！

3月19日、加茂川河川敷多目的広場で4年ぶりに消防観閲式を開催。消防団員がポンプ車操法を披露したほか、消防職員がはしご車を使用しての高さ約35mからの降下訓練を実施しました。式の最後には、恒例の一斉放水を実施し、観客を魅了しました。



消防活動に功績のあった方々へ表彰

全受賞者の氏名は市ホームページに掲載しています▼



さいじょう通信

気になるまちの話題をお届けします

さいじょう通信

気になるまちの話題をお届けします

◎ 企業版ふるさと納税 人生チャレンジを応援

株式会社レクザムの岡野晋滋代表取締役社長から、企業版ふるさと納税を活用した寄付金をいただきました。いただいた寄付金は持続可能な西条市の実現に向けて、チャレンジを応援するまちづくりの取組に活用します。



3月30日、住田博幸取締役副社長(左)へ市長から感謝状を贈呈

◎ LOVE SAIJOポイントフェスタ フェスタでSDGsを体感

3月19日、「LOVE SAIJOポイントフェスタ」をアクアトピア水系周辺緑地などで開催。周辺地域の歴史を振り返るウォークラリーやエコタンブラーのお絵かき教室、オダウエダさんとSDGsを語るステージなどでにぎわいました。



麦わらでストローづくりに挑戦

◎ オーストリアの大使が来西！ 友好都市との絆を深める

3月12日・13日、水内龍太駐オーストリア日本国特命全権大使が西条市を訪れました。オーストリア・セーボーデン市と交流の深い盆栽造園や石鎚クライミングパークSAIJO、丹原高校などを視察し友好交流の絆を深めました。



市役所にも訪問し、交流しました

◎ 農林水産大臣賞を受賞 女性が活躍しやすい農業へ

3月14日、令和4年度農山漁村女性活躍表彰の若手女性チャレンジ部門にて最優秀賞(農林水産大臣賞)を受賞した女性農業者の金光史さんが市役所を訪問。農業者への子育て支援や農泊について市長と意見交換をしました。



輝り農園を夫婦で経営する金光さん(右)

◎ 消防協力者へ感謝状贈呈 高校生が子どもを救う

2月1日、用水路から上がれなくなった男児を、小松高校の平塚さんと瀬谷崎さんが発見し、2人で協力して救出・救護しました。その勇敢な行動に対し、西条市消防長から高校生では初となる感謝状が贈呈されました。



男児を救った平塚さん(左)と瀬谷崎さん

◎ 団体から寄付 SDGsの取り組みに活用

3月3日、アサヒビール四国工場関係会社68社が加入するアサヒビール四国工場共栄会から、活動費の寄付をいただきました。寄付金はSDGsの目標達成のための地域デジタル化に向けた取り組みに活用します。



河村会長(左)へ感謝状を贈呈